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LKTS sujet bloqué ?

Ce sujet revient constamment, maintenant plus que jamais, 

avec les renouvellements de plans d’aménagement.

Pourquoi n’arrivons-nous pas à avancer plus clairement dans 

ce sens ?
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Question posée



• L’exploitation des LKTS et leur mise en marché ne se décrètent pas à 

partir de résultats d’inventaires

• Changement de paradigme marketing (Groutel & Alix 2015) :
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Eléments de réponse (1)



• La démarche ne peut être initiée que par les opérateurs 

eux-mêmes, éventuellement accompagnés 

• Action(s) individuelle(s) à conduire sur un nombre très 

limité d’essences :

• 1 ou 2 essences à la fois

• pas de « listes d’essences » à promouvoir
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Eléments de réponse (2)



Cibler des familles d’utilisations très consommatrices et 

demandeuses (partir du marché) :

. Bois massifs reconstitués / carrelets 3 plis pour menuiseries avec 

LKTS à moindres performances* en plis intérieurs

(est-il raisonnable de fabriquer des menuiseries en « tout Moabi » ?) 

. Decking & bois d’aménagement extérieur

* : durabilité moyenne, intérêt esthétique limité, défauts d’aspect … 
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Eléments de réponse (3)


